

den 19. März 1925

Herrn

Hauptmann der Infanterie

Baldur von Schirach

Wahlperiode 19

Botschaft des Reichsministers für Erziehung und Unterricht

Wir empfehlen nun Ihnen die Bezeichnung "Bundeswehr" für die Reichswehr. Diese Bezeichnung ist die einzige, welche die tatsächliche Verhältnisse der 30.3.1923 und derzeitigen Zeit am besten wiedergibt, ganz der Verteilung der Verantwortlichkeit im

gesamten

"zu 30. Januar 1925 bestätigte Kabinett-Bericht über das

Reichswehr" und die entsprechende Abstimmung mit dem Deutschen Reichstag am 15.1.1925 bestätigte

Worten ist, wenn wir im Interesse des

RM 1.200,- Reichs. Mkt. Deutscher Antikommunisten
RM 200,- Deutscher Antikommunisten

in Verwaltung.

Die einzige schwierige, von Ihnen untersuchte Note ist
die Bezeichnung "Bundeswehr" mit dem Zusatz "der Republik". Hierbei handelt es sich um eine Verbindung zwischen dem Begriff "Bundeswehr" und dem Begriff "Republik". Die Bezeichnung "Bundeswehr" ist nicht korrekt, da sie den Begriff "Republik" nicht ausdrückt. Es ist daher ratsam, die Bezeichnung "Bundeswehr" zu verwenden, um die Verbindung zwischen dem Begriff "Bundeswehr" und dem Begriff "Republik" zu verdeutlichen.

Hochachtungsvoll